



園児がよさこいソーランで元気を届けました

みずさわ 心を癒す最高のプレゼント
総合水沢病院でクリスマス会

総合水沢病院クリスマス会（同病院職員会主催）が12月20日、同病院のロビーを会場に開かれました。これは、入院患者と外来患者にクリスマスの雰囲気味わってもらおうと行われている毎年恒例の催しで、園児や中学生、同病院有志が出演しました。

むつみ保育園（豊巻節子園長、園児132人）の年長児は、2グループに分かれ、遊戯とよさこいソーランを披露しました。元気に踊る姿に、観客の患者からは「元気をありがとう」という声援が送られていました。

3つとも 新年を祝って衣川路を疾走
衣川で元朝マラソン大会

衣川中央体育会（高橋厚会長）が主催する第30回元朝マラソン大会が1月1日、衣川山村開発センターを発着点に、八幡神社までの往復4.5kmのコースで行われ、市内外から150人が参加しました。

この日は早朝から雨に見舞われ、あいにくの天候でしたが、午前8時の合図で一斉にスタート。折り返し地点の八幡神社で、恒例のお参りをした後、ランナーは元気よく、ゴールを目指しました。ことしも参加者全員が完走するなど、幸先の良い幕開けとなりました。



力強くスタートを切ったランナー

いさわ 心を一つに夢と感動の舞台
いさわジュニアミュージカル公演



仲間とともに夢をかなえた感動のエンディング（オズの魔法使い）

いさわジュニアミュージカルスクールの公演（特定非営利活動法人胆沢文化会館自主事業協会主催）が12月8日、胆沢文化創造センターで行われました。

13回目のことしは、市内の小中高生など44人が参加。劇団ゆう（滝沢市）の協力を得て、3月から週1回、公演前は週2、3回の稽古を行い、歌やダンスの練習を重ねてきました。

この日は、小学1年生から4年生が「オズの魔法使い」を、小学4年生から高校3年生が「ボクらの瓢箪島体験記～ビンの中の手紙～」を上演。主役の海人を演じた松本奈菜さん（小山中3年）は「みんなと一緒にやり遂げたという達成感でいっぱい。今日の出来は120点」と話し、目に感動の涙を浮かべていました。

姉妹都市 **掛川だより**

News of Kakegawa

今月から、姉妹都市・静岡県掛川市から寄せられた、魅力あふれる情報を掲載します。この“掛川だより”をご覧ください。姉妹都市についての共通理解を図り、より一層の交流・親善を深めましょう。

甘くておいしい江刺りんご！

JR掛川駅コンコース内で販売

奥州市の皆さん、こんにちは。今月から、我がまち“掛川市”の紹介をさせていただきます。皆さんの知らない本市の魅力をお伝えできればと思っておりますので、楽しみにしてください。

初回は、江刺りんご「サンふじ」が売れ行き好調という記事です。JR掛川駅南口・コンコース内「これっしか処」で、訳ありりんごとして通常価格より安い1個100円で販売しています。店舗では、月30～35ケース仕入れていますが、リピーターを中心に毎月完売。平成22年から販売を開始し、「ことしは蜜が多くておいしい」と購入者からも大変喜ばれています。

市内では、「道の駅掛川」「サンサンファーム」でも販売しています。



■静岡県掛川市のデータ

（平成25年12月1日現在）
人口：118,183人
世帯数：41,545世帯
面積：265.63平方キロメートル
主な特産：お茶、イチゴ、メロン、トマト、バラ、葛布など
市制施行：平成17年4月1日に、旧掛川市・旧大東町・旧大須賀町が合併して誕生



「これっしか処」内の江刺りんご販売ブース

まえば 梧逸の忌に思い馳せた一句
梧逸忌第24回全国俳句大会

前沢区出身の俳人・遠藤梧逸師をしのび12月7日、梧逸忌全国俳句大会（同実行委員会主催）が前沢ふれあいセンターで開催されました。

ことしも全国から力作が寄せられ、事前に募集した応募句部門には一般の部で822句、子どもの部で2,805句もの俳句が出品。当日句部門では「梧逸の忌風に山茶花磨かれて」と詠んだ北上市の小笠原文保さん（68）の句が梧逸賞に輝き、この日受け付けた俳句183句の中で最も優れた作品として表彰されました。



梧逸賞の小笠原さん（左）には、選者の小畑柚流先生から表彰状が贈られました



おもっちと元気にダンスする園児たち

えさし おもっちと一緒に踊ろうよ
いわて国体・いわて大会をPR

2016年の希望郷いわて国体と希望郷いわて大会のPRダンスキャラバンが12月12日、八日市幼稚園（及川征一園長、園児120人）を皮切りにスタートしました。

年長児36人が、テーマ曲の「わんこきょうだいのうた」に合わせて元気にダンス。大会キャラクターのゆるキャラ「おもっち」が登場すると、園児たちは大はしゃぎしながら一緒にダンスを楽しみました。菅原楓叶ちゃん（6）は「ダンスはすぐに覚えた。おもっちと踊れて楽しかった」と声を弾ませました。